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8月  モニターレポート 担当出張所  伏見出張所 

担当区間 宇治川上流両岸 

隠元橋～天ヶ瀬ダム(47.5～53.2㎞) 

(延長5.7㎞) 

モニター実施日時 令和元年8月1日(金)午後1時00分～午後4時00分 

令和元年8月3日(土)午前10時00分～午前12時00分 

令和元年8月7日(水)午後1時00分～午後3時00分 

天  候 快晴  

（見出し） 

       京滋バイパス宇治橋～隠元橋にかけての左岸及び右岸 

    １、不法投棄の空き缶、ペットボトルのポイ捨て行為 

    ２、はし桁に落書き 

    ３、野鳥の群れ 

 

  京滋バイパス宇治橋～隠元橋までの左岸及び右岸を主にして調査を実施いたしました。 

  7月下旬の梅雨明けから、ほぼ快晴が続いていて夏真っ盛り下での調査は、老齢であるがゆえに 

  つらいものがありましたが、なんとか頑張って取り組みました。 

  まずは、県道から河川敷に降りて徒歩での調査を試み、徒歩ならではの気付きがあった。 

  空き缶のポイ捨てのルツボであったことです。 

県道は、交通量が多く、県道から河川敷に隣接していることがポイ捨てにつながると考えられる。 

近隣の市民の方々が、ボランティアでゴミ回収をされていると聞きました。 

頭が下がる思いです。 

     

           不法投棄禁止看板           ポイ捨てペットボトル   県道から河川敷風景 

                                    (一部)                  (京滋バイパス宇治橋～隠元橋左岸) 

  

  不法投棄禁止の看板は、京滋バイパス宇治橋～隠元橋にかけて１箇所(写真あり) 

  みかけました。何ヵ所掲げたところで、違反する人達にとっては何の意味もなさない 
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  と思いますし、もはや防ぎようがないことなのかもしれません。 

   京滋バイパス宇治橋の右岸側の橋桁に看板を見つけました。(ゴミ捨て禁止看板) 

   効果が期待薄いように感じました。 

   はし桁に落書きは、けしからん行為です。  書いた人は心いたまないのでしょうかね。 

  京滋バイパス宇治橋の左岸橋桁の落書き 

             BBQ用と思われる木炭の忘れ物              隠元橋左岸の橋下の様子 

 

    京滋バイパス宇治橋の右岸、橋下のBBQは、有名な穴場スポットですが、おっと 隠元橋の橋下も 

    BBQの跡がありました。楽しむのはいいんですが、 

    心ない方々の、処分放棄は考えものです。後始末は、常識のはず。なぜだかわかりません                

放流前左岸より           放流後右岸より         放流ストップ 

   

 天ヶ瀬ダムの、放流も一段落し、いつもの水量におちつきました。(写真で数量比較) 

    いつの間にか流木がむき出しになり、趣がでております。 
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    ブッシュのなかに埋もれている謎のジュラルミンケース。 

  意味のあるものかもしれませんが、何でおいてあるのかわかりません。 

 

 

 

 

  7月調査時点より、増えている野鳥 

 

 

               日焼けサロン？熱中症心配ね。      車両進入禁止域に無断駐輪 

 

昔も今も、不法投棄はあり、一向に減少はしません。 

大型ゴミを捨てる人がいないだけ (気付かないだけかも知れない？) 

よしとすべきなのかな。 

 

次月は、植物の繁殖状況を中心にレポートさせていただきます。 

 

 

（意見・感想・処置等） 

 

暑い中でのモニター、ありがとうございました。 

堤防上のごみのポイ捨てが多いと言うことは、それだけ利用者も多いと言うことを示しています。 

河川を多くの人が利用することは、望ましいことで、問題は、いかにして、利用者のマナー向上を進めるのかに
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かかっています。 

河川敷地は、公共の空間として、誰もが⾃由に利⽤することができる場所であり、ごみを持ち帰る等のマナーを

守った上で、ＢＢＱ等で楽しむことは何ら問題はありません。 

ごみ捨て等のマナー違反については、道路管理者、沿川市町村、地元住民の協力を得ながら、地道な啓発活動

と、速やかな対応することが肝心と考えています。 

看板の設置もそのひとつであり、状況に応じて、警察との連名にするなど工夫をしています。 

橋梁等の施設への落書きについても、管理者は、対応に苦慮していますが、落書きの内容に問題がある場合に

は、速やかな連絡・対応をしています。 

次回もレポート、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 


